



Alles startklar für neue Kindertagesstätte

DIE KITA AM OCHTMISSE KIRCHSTEIG kann gebaut werden. Dafür hat der Rat der Stadt Lüneburg am Mittwochabend mehrheitlich gestimmt. Die Grünen votierten dagegen, da sie sich einen anderen Standort am Kreideberg gewünscht hätten.

Die Lüneburger Wohnungsbaugesellschaft (Lüwo-bau) wird auf dem Gelände, auf dem auch Unterkünfte für Flüchtlinge untergebracht sind, aus 93 Containern eine Anlage errichten. Platz finden sollen dort drei Krippen- sowie drei Kita-Gruppen. Derzeit

werden bereits die Fundamente gegossen, von kommender Woche an soll mit dem Aufbau der Anlage begonnen werden. Nach Auskunft der Stadt wird die neue Kindertagesstätte zum Jahresanfang 2019 in Betrieb gehen. *Text: as/Foto: be*